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Abstract (en)
The device (01) has two containers (02) containing different colors (03, 04, 06) for make-up. The containers are arranged near one another. An
applicator (07) is uniformly connected with outlets of the container to convey the make-up items from the containers to an application surface in the
applicator. The different colors of the make-up are assigned with a separate region of the application surface in the applicator.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Schminkvorrichtung (01), bestehend aus mindestens zwei Behältern (02), die Schminke in unterschiedlichen Farben (03,
04, 06) enthalten; und einem Applikator (07), der mit den Austrittsöffnungen der Behälter (02) jeweils gleichartig verbunden ist, um Schminke aus
den Behältern (02) an eine Auftragfläche zu transportieren; wobei der verschiedenfarbigen Schminke jeweils ein separater Bereich der Auftragfläche
des Applikators (07) zugeordnet ist.
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